
 

 

Verbale della riunione interscolastica del gruppo di materia di italiano 

Data: 06.03.23 

Luogo: Scuola elementare in lingua tedesco di Merano-Maia Alta 

Ora di inizio: 15.05 

La riunione si conclude alle ore: 16.19 

 

1. Rückmeldung zu den fachspezifischen Fortbildungsangeboten auf Bezirksebene im Schuljahr 2021/22 

La direttrice Dott.ssa Tessadri propone di fare 8 gruppi a cui distribuire i risultati dei feed-back dei corsi 

organizzati per l’anno scolastico 2021-22. I gruppi esaminano i feedback di un corso e riferiscono in plenaria.  

In generale tutti i corsi hanno ottenuto in media un buon feed-back; in particolare emerge la preparazione 

dei relatori e il fatto che abbia saputo coinvolgere i partecipanti. Sono state soddisfatte le aspettative di 

coloro che hanno frequentato i diversi corsi. Emerge che  sono maggiormente i colleghi e le colleghe delle 

scuole elementari e delle medie a frequentare tali corsi, mentre i colleghi delle superiori partecipano in minor 

numero.  

Si suggerisce di organizzare i corsi nelle scuole dove c’è la possibilità di parcheggio la cui mancanza spesso 

penalizza la partecipazione. Emerge poi l’esigenza di tenere i corsi anche nelle ore mattutine in modo da non 

aumentare ulteriormente il carico di lavoro degli insegnanti. 

 

2. Planung der Bezirksfortbildung für das Schuljahr 2023/24 

Vengono richiesti corsi con le relatrici Patrizia Arcaini e Nadia Bellone relativamente a temi legati ai 

programmi informatici e App didattiche, quali ad esempio Learning App. 

Un collega delle superiori chiede un corso che affronti la tematica di Chat GPT. 

Diversi colleghi, alla luce dell’acquisto delle nuove Lavagne interattive relativamente al PNRR chiedono corsi 

sull’uso della lavagna interattiva collegati all’insegnamento della L2. 

Una collega chiede un corso sull’uso della voce da parte degli insegnanti con esercizi pratici per gestire la 

propria voce. 

Nell’ambito della Sprachensynergie viene offerto dalla ripartizione pedagogica il corso Sprachenkombi: 

scienza da paura, creepy experiment.  

Alcuni colleghi chiedono che vengano riproposta via Appartamento italiano i corsi sull’Educazione civica 

annullati per iscrizioni mancanti.  

Alcuni colleghi delle elementari chiedono un corso mirato per lavorare con alunni bilingui e un corso per 

l’insegnamento dell’italiano nelle pluriclassi (per quest’ultimo Relatrice: Franca Andrean). 



 

3. Kollegiale Hospitation im Bezirk 

La direttrice informa che sul sito del Bildungsverbund c’è una sezione dedicata alle ospitazioni dove si può 

scaricare il modulo per la richiesta di poter partecipare ad un’ospitazione ed una cartina con la dislocazione 

delle persone che si son rese disponibili ad ospitare i colleghi. 

4. Themen der Fachgruppe Italienisch 

Un collega delle superiori chiede che vengano coperti l più presto i posti vacanti in modo da garantire poter 

ricreare un team di colleghi che rimangono stabilmente in una scuola. 

L’Ispettrice Dott.ssa Viola informa che prossimamente uscirà la circolare ministeriale relativamente 

all’esame di maturità. Tale circolare verrà discussa con l’intendenza scolastica italiana e poi verrà diramata 

la circolare provinciale con la data del terzo scritto. 

L’ispettrice ringrazia gli insegnanti per l’impegno e per come hanno saputo affrontare gli anni della 

pandemia. 

Non essendoci altri punti da discutere all’ordine del giorno, la riunione si conclude alle ore 16.19. 

 

       Per il verbale 

            Gianluigi Di Gennaro 

  


